

Ressort: Politik

## Bosbach reizt die Politik immer noch

Berlin, 27.12.2017, 13:26 Uhr

**GDN** - Drei Monate nach seinem Abschied aus der Bundespolitik reizt es den CDU-Politiker Wolfgang Bosbach ab und an immer noch, in der Politik wieder mitzumischen. "Sobald der Juckreiz einsetzt, reiße ich mich wieder zusammen", sagte Bosbach der "Saarbrücker Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Eigentlich hätte er schon Abstand zum politischen Betrieb in Berlin gewinnen müssen, ergänzte Bosbach. "Ist aber nicht so. Manchmal überlege ich mir sogar, wann wohl die nächste Sitzungswoche in Berlin ist." Nach seinem Abschied aus dem Bundestag sei das Leben für ihn nicht ruhiger geworden. "Ich bin nach wie vor pausenlos auf Achse, die Zahl der Einladungen ist unverändert hoch", so der ehemalige CDU-Innenpolitiker, der häufig Gast in Talkshows war. Mit Blick auf die Sondierungen von Union und SPD riet Bosbach allen Beteiligten, nicht ständig rote Linien einzuziehen. "Und bitte nicht pausenlos huldvoll vom Balkon winken. Das nervt echt."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99800/bosbach-reizt-die-politik-immer-noch.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)